



地区目標
Rotary
ロータリーの縁を活かそう



通算例会 1466回
本年:32回
例会日:2016年2月24日
例会場:天童ホテル
クラブ会報委員長 相馬勝博

司会 半澤 清彦 副SAA

会長挨拶 米野幸治会長 平成28年2月24日

皆さんこんにちは。
今日はのびのび例会です。
同じテーブルの方と握手
しましょうか。



2月19日に押野会頭の旭日章綬章の祝賀会に出席させていただき感動してまいりました。勲章は天皇陛下からの人生最高の贈り物ですが、その栄誉の陰にはやはり奥さまのご苦労とご協力があればこそ、と教えられました。又とくに孫さんからの花束贈呈では「オメデト」と言われた時の、あのいい笑顔が何よりもよかったです。押野会頭には、これからも健康で私達ロータリー仲間をも指導していただきたいと思います。

話は変わりますが、先日、緑さんと話をする機会があり、ロータリーのことも色々話をさせていただきました。近じか皆さんに嬉しい、そして、いいお知らせが出来ると思いますのでお待ちください。

22日に、福富支店長のところの新春講演会がありました。講師は永濱利広先生で「今後の日本経済の行方」の演題で、素晴らしい講演でした。グラフを使ったカラー刷りの20ページの詳しい資料をいただき、やはり事前の準備が大事だと、あらためて教えられました。

17日、今田治雄さんのところへ、斎藤幹事と見舞いに行ってきました。術後、結果良好で元気でした。皆さんによろしくとのことでした。

クラブ内を見ましても、近頃、病気とケガが増えております。病気のほうはやはり定期的に検査しておくことが、何よりも自分を守ってくれると思います。

皆さん、健康に気を付けてロータリーライフを楽しみましょう。

今日の食事



ソング「四つのテスト」

永山和敏ソングリーダー



のびのび例会 担当 プログラム委員会

押野 宏さん



先日の記念パーティーに参加ご協力ありがとうございました。前立腺等の体の話が沢山ありましたが、前立腺ガンや糖尿病の原因について、様々な事が言われていますが嘘が多いようです。

人間ドッグに行ったときピロリ菌がいなかつたのは村山光男さんだけで皆さん驚いておりました。

今回の受章は経済産業省より日本商工会議所を通して商工会議所に連絡が有りました。10/31に役目も終わります、町内会長の役目も3/31で終わりました。70を過ぎると様々な病気が起こりますが、病気と闘いながら元気に生き延びている仲間が多いです。

村山与四郎さん



昨年、前立腺治療で郡山の南東北病院に陽子線治療を行うため入院しました。37回2ヶ月間で陽子線治療を行いました。治療費は保険がきかないで300万、しかも前金支払でした。入院中は全て個室なので1日一万トータル360万程掛かりましたが、幸い商工会議所が窓口のアクサ生命保険から保険が出ましたので良かったです。

小関芳重さん



今日は不動産業についてお話をします。事務所は東根に有りまして天童・東根の物件を中心に仕事をしています。北からの問合せが多く以前は東根どまりでしたが、芳賀土地区画の開発が進んで天童まで飛ばして来る方が多くなっています。イオンや病院が近いことが魅力なのでしょう。小学校でいえば南部小学校が人気です。

委員会報告 平成28年2月 24日

(1) ロータリー財団・米山奨学会委員会
村山 征彦委員長

ロータリー財団、米山奨学会の
寄付を本日 24 日で締め切ります。



(2) 鞍掛 彰秀 会長エレクト

地区ロータリー財団補助金セミナーに出席してきました。当クラブより多数参加しておりました。武山さんのスピーチは素晴らしかったです。



出席報告 土屋 政浩 委員長

本日会員 51 名 (義務者 50 名)

出席者 37 名

・出席率 74%

※前々回出席率を 80.00% に修正いたします。



スマイル (平成28年2月24日例会)

米野 幸治 押野会長の旭日小受章おめでとうございます。

祝賀会では素晴らしい料理をごちそうになり有難うございました。 1 口

福富支店長、21日の新春講演会ではお世話になりました。 1 口

斎藤 幸雄 押野会頭、旭日小綬章受章祝賀会、盛大に開かれおめでとうございました。

押野 宏 先日の受章パーティーを皆様のご協力で最大に行なうことが出来ました。 5 口

古瀬 正勝 押野会長、祝賀会おめでとうございました。おもしろいあいさつまた素晴らしい料理、お酒、二次会までありがとうございました。同級生もよろこんでいました。70才になりましたら健康に注意しましょう。酒を飲んだら風呂は次の日の朝に入りましょう。健康第一。

阿部 米位 押野商工会議所会頭の旭日小受章おめでとうございました。身体だけは十分に気を付けて余生を楽しんで下さい。

新関彌一郎 地区財団セミナーで、タイ浄水器に関して素晴らしい武山スピーチに感謝いたします。

緑 三郎 忘れていきました。 会員誕生日：1月10日、奥様誕生日：1月5日

高橋 繁夫 押野社長さんの旭日小綬章受章祝賀会、家族的な雰囲気で良かったです。大変おめでとうございました。

この春に 後期高齢者となりし 我が身かな

嬉しくもあり 寂しくもあり

平成二十八年 二月 繁甫

2 口

野川晶弘さん



先週に第七回いわき “サンシャイン” マラソン大会に参加するためにいわきに行って来ました。震災以後は “復興マラソン” と呼ばれています。規模はフルマラソンが七千人、10キロ、5キロ、親子マラソン、総参加一人ほどです。さくらんぼマラソンが一万二千ですからほんのチョット少ない位の規模と思って下さい。陸上競技場が出発地点で当日は暴風雨で大荒れでしたが、市民の応援が凄くてこんな天気でも沢山の応援が出ていました。海辺も大しけで大漁旗の漁船の応援が出る予定でしたが、さすがにそれは中止になりました。そのほか “マラソン大会 100 選” の大会に出ております。

斎藤栄一さん



本年に入って二度ほど会議が有りました。新関彌一郎 PG (次期 R 財団委員長) が議長を務める地区 R 財団セミナーに参加してきました。当クラブの武山さんが 2800 地区での唯一の「グローバル補助金」の発表を行いました。パソコンのソフトで文章の翻訳が簡単に出来る事や会話の翻訳機が有るので言葉の問題はなくなつた。タイはこんなに経済発展をしているのに、どうして井戸を掘らない、タイ政府がなぜ小学校に浄水器を付けないかを発表しておりました。国際奉仕をこれから目指す会長・幹事さんには勇気を与えるスピーチだったと思います。

紹介：親睦・スマイル 三瓶 誠 委員